
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 759/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Fausto Camilotti
Diretor Presidente da CCR-Via Costeira

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, solicita
saber se no termo de concessão da BR-101 Sul está contemplado a iluminação
pública sobre  pontes e viadutos no município de Tubarão. Caso contemple,
questiona-se se já existe prazo para o início da implantação. 

Justifica-se esse pedido, pois as demais cidades aqui do nosso Estado
estão contempladas com essa benfeitoria, sendo que no município de Tubarão
inexiste iluminação pública sobre viadutos e pontes,  gerando insegurança aos
usuários principalmente para pedestres e ciclistas.

Sala das Sessões, em 05 de julho de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


